

Récord de México en exportaciones a EU y en superávit (El Financiero 08/10/18)

Récord de México en exportaciones a EU y en superávit (El Financiero 08/10/18) ELEAZAR RODRÍGUEZ La incertidumbre que cobijó la renegociación del acuerdo de libre comercio de Norteamérica no influyó para que el intercambio comercial de México con Estados Unidos tuviera un cambio de tendencia y por el contrario, se observó un récord en las exportaciones mexicanas y en el superávit comercial con ese país durante agosto. De acuerdo con los registros del Departamento de Comercio de Estados Unidos, el superávit comercial de México con Estados Unidos sumó en el octavo mes ocho mil 692 millones de dólares, un monto sin precedente, y además con un repunte de 40 por ciento, su mayor crecimiento desde 2010. Las exportaciones de bienes mexicanos registraron también un máximo histórico, con 31 mil 122.8 millones de dólares, poco más de mil millones por día. El valor de los envíos de mercancías de México a su vecino del norte se aceleró a su mayor ritmo en seis años y medio, desde marzo de 2012, con un crecimiento anual de 15 por ciento. GANA MERCADO EN EU De enero a agosto de este año Estados Unidos compró bienes elaborados en México por 228 mil 685 millones de dólares, registrando un crecimiento de 10.5 por ciento en comparación con el mismo periodo del año anterior. Así, el valor las mercancías mexicanas representaron el 13.7 por ciento del total de compras que realizó Estados Unidos, una cifra que se ubicó en niveles máximos. El impulso se dio por el repunte de 7.7 por ciento anual de las exportaciones automotrices mexicanas, las cuales ascendieron hasta agosto a 82 mil 785 millones de dólares. Sólo las importaciones automotrices que hizo EU representaron el 36.2 por ciento de las compras de bienes elaborados en México, hasta el octavo mes del año.